

AEC 安全衛生大会を開催

2023年7月14日（金）、当社にて4年ぶりに「AEC 安全衛生大会」を開催致しました。



▲AEC 安全衛生大会の様子

労働安全衛生マネジメントシステム（コスモス）のガイドラインに沿って、労働災害防止への取り組みの徹底、職場の安全活動の活性化、災害ゼロの職場を目的とし、我社社員及び沖縄県内の協力会社 27 社から、総勢 50 名の参加となりました。

開会式では、AEC 統括安全衛生管理者久保田取締役より開会の辞に始まり、有限会社沖塗工業比嘉章博社長によるご挨拶を賜りました。

続いて、3 名の講師をお招きし、安全衛生講話を行いました。

沖縄環境分析センター環境技術部大気環境室課長、友利圭様には、『労働安全衛生について～作業環境測定はなぜ必要か～』、沖縄労働基準監督署安全衛生課長、佐喜真芳弘様には、『災害防止のために』、仙台銘板営業本部第 3 営業部九州・沖縄ブロック沖縄営業所長、長晃一郎様には、『熱中症アドバイス』について、講話を賜りました。

参加者一同、安全衛生に対する取り組みを共有、再認識し、安全の意義を一層高めることができました。

また、安全の重要性を深く認識し安全作業に心掛けるなど労働災害防止に尽力された3社（名幸エンジニア、新星工業、堀川工業）に対して安全衛生表彰を行いました。

閉会式では、ラザフォード・ジェイソン取締役による閉会の辞で終了し、参加者全員で無事故・無災害を目指すことを誓いました。

2023年度の全国安全週間のスローガンは、「高める意識と安全行動 築こうみんなのゼロ災職場」です。

今年1年もすべての職員、協力会社の皆さんが、安全に業務が進めるよう、災害防止を徹底し、災害ゼロの職場を目指していきます。

(安全衛生課)